

Miles de profesores y estudiantes venezolanos realizan marcha en Caracas para apoyar proceso revolucionario



Caracas, 14 jun (RHC) Representantes del sector educativo marcharán hoy en Caracas para ratificar su compromiso con la Revolución bolivariana y apoyar las políticas emprendidas por el presidente Nicolás Maduro.

Según el viceministro Jehyson Guzmán, profesores, estudiantes y personal de servicio se sumarán a la manifestación para defender los beneficios recibidos del Gobierno, entre los que sobresalen aumentos salariales, subvenciones alimenticias, nuevas escuelas y material de última tecnología para los alumnos, reporta Prensa Latina.

Durante la actividad se recorrerán tres puntos de agitación ubicados en la sede del Ministerio del Poder Popular para Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología, en un teatro móvil y en el liceo Fermín Toro, hasta llegar al Palacio de Miraflores, donde los recibirá el presidente Nicolás Maduro.

Los participantes enviarán además un mensaje de apoyo al jefe de Estado y de denuncia contra los ataques de la derecha y sus aliados internacionales.

Guzmán declaró que los trabajadores de la educación rechazan las maniobras del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Oea, Luis Almagro, quien intenta interferir en los asuntos internos del país.

Además del personal docente y administrativo de la educación, se incorporarán a la movilización la Organización Bolivariana de Estudiantes, las Federación Venezolana de Estudiantes de Educación Media y Madres Procesadoras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96735-miles-de-profesores-y-estudiantes-venezolanos-realizan-marcha-en-caracas-para-apoyar-proceso-revolucionario>



Radio Habana Cuba